



### **La Presidenta del Gobierno argentino muestra el Nuevo Testamento obsequiado por la SBA**

“Señora presidenta, deseando que la palabra de Dios guíe sus pasos en la altísima responsabilidad que se le ha asignado”.

Tal es la dedicatoria que Rubén Del Ré, director general de la Sociedad Bíblica Argentina (SBA), escribió en las primeras páginas del Nuevo Testamento "Luz de Dios para la Argentina" y que la misma Cristina Fernández de Kirchner leyó en público durante una conferencia pronunciada en la Casa Rosada, celebrada este pasado 6 de septiembre.

El Nuevo Testamento es una versión impresa en la Argentina y que responde a la política nacional de sustitución de importaciones que comenzó a aplicarse en 2011.

“El tema era que queríamos que las Biblias se hicieran aquí, en la República Argentina”, dijo la presidenta en la misma conferencia.

Luego la primera mandataria hizo referencia al conflicto que se generó cuando la secretaría de Comercio suspendió la importación de las Sagradas Escrituras desde el extranjero.

“¿Se acuerdan cuando hicieron un batifondo mediático que en la Argentina no se dejaban importar Biblias? Deben tener memoria. Casi nos excomulgan”, señaló.

El Nuevo Testamento “Luz de Dios” forma parte de una tirada de 50 mil ejemplares de “tapa personalizada” para una campaña evangelística de iglesias bautistas. Actualmente se imprimen en Argentina 170.000 biblias “misioneras”, de papel rústico, también destinadas a la evangelización.

### **DEDICATORIA POR ENCARGO**

El Nuevo Testamento en cuestión llegó a manos de la jefa de Estado, tras una reunión que Del Ré tuvo con el secretario de Comercio, Guillermo Moreno .

Luego de tratar diversas cuestiones, el dirigente evangélico entregó al funcionario del Gobierno el Nuevo Testamento, quien le pidió que se lo dedicara a Cristina Fernández. “No se extrañe que la presidenta lea esta dedicatoria en público”, le dijo Moreno a su interlocutor evangélico, lo que efectivamente ocurrió.

Fuente : Sociedad Bíblica AR